

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Katrin Lampe präsentierte ihre Dirndl.

## Auch Wiener feiern wie auf der Wiesn

**Bier & Stelze.** Oktoberfest in der Luftburg

**Erstes Krügerl.** Nicht nur in München heißt es seit diesem Wochenende „O'zapft is!“ Auch in Wien lud Gastro-Familie **Kolarik** in die **Luftburg** (Prater) zum legendäre Oktoberfest.

Fesche Dirndl durften da natürlich nicht fehlen. So zeigte ATV-Beauty **Katrin Lampe** ihre Trachtenkollektion. Beim Bieranstich warnte **Paul Kolarik**: „Es kann ein bisserl feucht werden!“ Das trübte die ohnehin feucht-fröhliche Stimmung nicht. **Renate Brauner** freute sich über das erste Krügerl. Über leckere Brezen und Stelzn machten sich auch **Edi Finger** (trotz Diät-Plan) und Gattin **Marion** her.



Anstich: Paul Kolarik, Stefan Lehninger & Renate Brauner.



Marianne Kolarik mit ihrer Tochter und Mama Elisabeth.